

17日(日) 午前11時

今、歯科技工士が気づかなければならない事

(一社)愛知県歯科技工士会

常務理事(歯科技工管理部) 今瀬 大輔

歯科技工士にとって自分たちの望みが叶えられ、業界が良くなることは、会員・非会員問わず望んでいること…そうなるための議論を私たちはしているでしょうか？

歯科技工士問題が呼ばれる昨今、居酒屋でこぼす愚痴は、皆さんてんでバラバラなのです。そして解決に至らずに終わり、各々の自己責任で食べていっている。いろんな工夫を凝らしながら…。

大切なのは様々な問題の根源に皆が気づき、一致団結して解決することではないでしょうか？

つまり、歯科技工士個々の努力はもちろんのこと、魅力ある職業としてのステータスが上がらなければ、妙な勝ち負けの線引きのようなものが生まれ、業界の底上げにはならず、いくら歯科技工士を目指す若者が増えようとも、その受け皿が整わなければ離職率は下がらないと考えます。

本講演では、そもそも諸悪の根源とは何なのか？よくよく考えたらこうした方がいいのではないか？という「気づかなければならない事」に歯科技工士一人一人が気づくことを啓蒙したいと思います。

歯科技工士のみならず、歯科業界全ての方々にご視聴いただければ幸いです。